

Lille, le 11 octobre 2012

Communiqué de presse

PRISE DE FONCTION DE HENRI JEAN, SOUS-PREFET DE DUNKERQUE



Henri Jean a été nommé sous-préfet de Dunkerque, par décret du 14 septembre 2012.

Il prendra ses fonctions ce jeudi 11 octobre. Il succède à ce poste à Jérôme Gutton, nommé préfet de l'Indre en août dernier.

Né en 1954 à l'Isle-sur-la-Sorgue, dans le Vaucluse, et formé à l'Ecole normale d'instituteurs d'Aix-en-Provence, Henri Jean a d'abord exercé les fonctions d'instituteur dans les Bouches du Rhône.



Elève de l'Ecole nationale d'administration de 1993 à 1995, il rejoint l'administration préfectorale en occupant les postes de sous-préfet de Saint-Girons (1995 – 1997), de Saint-Pierre en Martinique (1997 – 2000) et de secrétaire général de la préfecture de l'Aude (2000 – 2003).

Après un passage en administration centrale comme adjoint au sous-directeur des sapeurs-pompiers à la direction de la sécurité civile du ministère de l'Intérieur (2003 – 2005), Henri Jean a exercé une mobilité en collectivité territoriale sur le poste de directeur général des services du Conseil général de l'Aude (2005 – 2008), avant de réintégrer l'administration préfectorale comme secrétaire général de la préfecture de la Haute-Vienne en 2008.